WEB CONSERJERÍA EDUCACIÓN ANDALUCIA

RESULTADO AUTONÓMICO DE SPAINSKILLS EN LA ESPECIALIDAD DE MANTENIMIENTO DE VÉHÍCULOS.



A finales del mes del marzo se ha celebrado en Madrid, la evaluación de los trabajos técnicos sobre automoción, en los perfiles de Tecnología del Automóvil, Carrocería, Pintura y Vehículos Industriales.

Dicha evaluación ha sido llevada a cabo por el Ministerio de Educación a través de la asociación COMFORP y los expertos de las distintas Comunidades Autónomas.

El resultado de esta prueba a nivel autonómico andaluz ha sido el siguiente:

Especialidad de Carrocería del Automóvil

IES "Torre de los Herberos" de Dos Hermanas (Sevilla)

- Juan Jesús Jiménez Montaño
- Daniel Cabrera Rodríguez

Especialidad de Tecnología del Automóvil

Escuela Sagrada Familia SAFA de Cádiz

- José Luis Ganaza Pino
- José María Bazo García

Especialidad de Pintura del Automóvil

IES "Torre de los Herberos" de Dos Hermanas (Sevilla)

- Adrián Macías Ibáñez
- Jorge Valle Rojo

Especialidad de Vehículos Industriales

IES "San José de la Rinconada" en San José de la Rinconada (Sevilla)

- Francisco Corbacho Lozano
- Francisco Suárez Gutiérrez

El campeonato nacional se desarrollará en Madrid del 23 al 27 de abril, en las Instalaciones de Formación que DaimlerChrysler tiene en Azuqueca de Henares. Los ganadores representarán a España en el Campeonato de WorldSkills en Japón.